

*Revista Argentina de Antropología Biológica* 5(1): 87 (2003)

## **INDICADORES NUTRICIONALES EN LA POBLACION INFANTO- JUVENIL DE ANTOFAGASTA DE LA SIERRA, CATAMARCA.**

**Lomaglio, Delia B.; Jalil- Colomé, J.; Lejtman, N.**

Centro de Estudios de Antropología Biológica- Facultad de Ciencias Exactas y Naturales- Universidad Nacional de Catamarca. E-mail: [delialomaglio@yahoo.com](mailto:delialomaglio@yahoo.com)

Antofagasta de la Sierra está ubicada en el NO de la provincia de Catamarca en la región de Puna, a alturas superiores a 3000 metros sobre el nivel del mar. Con el objeto de conocer el estado nutricional de la población infanto- juvenil se obtuvieron las medidas de peso y estatura, las que fueron convertidas a puntajes z y se calcularon los índices P/E, T/E y P/T. Los índices nutricionales fueron comparados con las tablas del NCHS. Se observó prevalencia alta de baja talla y prevalencia... de bajo peso. Si bien es conocido el efecto de la hipoxia de alturas extremas sobre el crecimiento, en el caso de Antofagasta de la Sierra se asocian otros factores, en general presentes también en otras poblaciones de altura, como condiciones sanitarias, socio-económicas y nutricionales deficitarias y que dificultan el análisis.